TIEMPO JUSTO



14 de febrero de 2020

JUSTICIA 'Jueces y agentes

se van por la fácil' La Secretaria de Gobernación se hizo una pregunta en voz alta en un acto "¿Por qué no se investigan los público: delitos de alto impacto? ¡Ah!, porque cuesta más trabajo, ¡ah!, porque pongo en riesgo mi vida. Ahora, si a lo único que te quieres dedicar es a meter deudores a la cárcel, pues, oye, ¡qué fácil! ¿no?". La funcionaria criticó a jueces y a agentes por no investigar los delitos graves como el feminicidio y saturarse de casos mercantiles o

DERECHOS HUMANOS Ejército arrasa aldeas en

familiares porque son más sencillos

operativo antiterrorista

Amnistía Internacional reportó ataques de las fuerzas armadas de Nigeria a civiles, en respuesta a las incursiones de Boko Haram. Los militares llegaron a Bukarti y Ngariri y se llevaron en camiones a sus habitantes con lujo de violencia, para después quemar todo, desde chozas a cosechas. Aldeanos que pudieron regresar lamentaron "Tenía para alimentar a la pérdida. mi familia dos años, ahora no tengo nada", dijo un afectado. SEGURIDAD PÚBLICA

'Naasón Joaquín opera

mafia sexual con Iglesia'

Sochil Martin declaró en conferencia de prensa que Samuel Joaquín Flores, el fundador de la Luz del Mundo en Guadalajara, y su hijo, Naasón Joaquín García, preso en California, abusaron sexualmente de ella desde los nueve años. Dijo que el grupo religioso explota sexualmente a menores, trafica personas y abusa económicamente de sus seguidores. Varias generaciones de niños han sido forzados a ser sirvientes sexuales para el apóstol" acusó.

NACIONAL



Lozoya va a arrastrar a varios con él: Fiscal

Alejandro Gertz ve probable que la caída del exdirector de Pemex derive en la investigación de otros personajes ligados a la administración de Enrique Peña Nieto y que son acusados У recursos. <u>Abona a esta posibilidad que</u> el abogado de Lozoya Austin haya declarado que su defendido no se mandaba solo. El Fiscal dijo que la red de corrupción alrededor del detenido en España era amplia y ya tienen abiertas más de 10 investigaciones

INTERNACIONAL

Encuentran laboratorio de droga en casa de embajador de Colombia

No se informaron las razones que llevaron al cateo, ni las relaciones e identidades de los cuatro detenidos, lo único que se dijo es que se encontraron los implementos para producir sustancias ilegales en la vivienda del diplomático colombiano. La familia de Fernando Sanclemente, quien ejerce sus funciones en <u>Uruguay, se dijo sorprendida y</u> dispuesta a cooperar.



que disgustó a Rayados El ex jugador inglés y ahora codueño del Inter de Miami se metió en problemas, y con él Rodolfo Pizarro. Luego de que se contactara con el mexicano para decirle que estaba interesado en sus servicios, David violó el reglamento de transferencias <u>de la FIFA, ya que indujo al </u> mediocampista a rescindir su contrato con Monterrey, quien ya no puede reemplazarlo porque el periodo de contrataciones expiró. Hay demanda en puerta.

CULTURA

Empresa dueña de 30

diarios bordea la bancarrota Desde su origen en 1857 con la publicación de cuatro pliegos en Sacramento, California, McClatchy Co. ha sorteado con éxito todos los peligros y <u>ahora tiene uno grave</u> enfrente: la quiebra. La caída de las suscripciones tradicionales y el alza del consumo de noticias por internet obligaron a la compañía a pedir al gobierno federal protección mientras se reestructura. Desde Miami Herald a The Star-Telegram, sus tres decenas de periódicos se seguirán editando, mientras le encuentra una salida a

